

# INSAN DAN SOBAT OMBUDSMAN BABEL TEBAR KEBAIKAN RAMADHAN DENGAN BERBAGI TAKJIL

Jum'at, 08 Juni 2018 - Nico Natanail Bangun

Pangkalpinang - Sebagai bulan yang suci maka Ramadhan menjadi salah satu bulan terfavorit untuk para umat Islam menyebar kebaikan dan mencari ridho Tuhan. Sama halnya dengan Insan dan Sobat Ombudsman Perwakilan Bangka Belitung yang juga tidak ingin ketinggalan memberikan banyak manfaat dan menyebar kebaikan kepada masyarakat dengan membagi-bagikan takjil untuk buka puasa kepada masyarakat Kota Pangkalpinang. (05/06/2018)

Dalam kegiatan ini terkumpul 450 takjil yang akan dibagikan kepada masyarakat Kota Pangkalpinang. 100 takjil diberikan ke Masjid Jamik Kota Pangkalpinang yang disiapkan untuk para jamaah yang berbuka puasa di mesjid, 50 takjil disiapkan untuk masyarakat yang konsultasi dan sharing masalah layanan publik di *Ombudsman Corner* dan 300 takjil lainnya dibagikan di simpang lampu merah Ramayana Kota Pangkalpinang.

Kegiatan bagi-bagi takjil di jalan dilakukan bersama oleh Insan dan Sobat Ombudsman Republik Indonesia Perwakilan Bangka Belitung mulai pukul 16.30 WIB sd 17.30 WIB. Setiap takjil juga ditempelkan stiker informasi sarana pengaduan yang bisa digunakan masyarakat jika ingin menyampaikan keluhannya tentang layanan publik. Selain datang langsung, Ombudsman Republik Indonesia Perwakilan Bangka Belitung juga menerima pengaduan via telpon di nomor 0717-433219, via SMS/Whatsapp resmi Ombudsman Republik Indonesia Perwakilan Bangka Belitung di nomor 0811-7121-137, via instagram di @ombudsmanbabel137.

Bagi-bagi takjil bertujuan untuk berbagi makanan untuk menu buka puasa masyarakat, memberi edukasi tentang Ombudsman, Maladministrasi dan Layanan Publik serta menyebar luaskan informasi sarana-sarana pengaduan yang ada di Ombudsman Republik Indonesia Perwakilan Bangka Belitung.

"Bagi-bagi takjil seperti ini adalah momen yang pas untuk mendekatkan Ombudsman ke masyarakat dan utamanya adalah untuk membuat istilah Ombudsman dan Maladministrasi jadi *familiar* di telinga masyarakat. Lewat kegiatan ini juga diharapkan masyarakat tidak lagi merasa takut atau canggung untuk melapor indikasi maladministrasi yang mereka alami sebagai pengguna layanan ke Ombudsman, serta paling penting juga bahwa masyarakat yang belum tahu akan menjadi tahu kemana harus mengadu ketika mereka merasa didiskriminasi dalam penyelenggaraan layanan publik" kata Nico Natanail Bangun selaku Pelaksana Harian Kepala Ombudsman Republik Indonesia Perwakilan Bangka Belitung.

Bagi-bagi Takjil merupakan salah satu dari rangkaian sub kegiatan yang ada di Ramadhan Berbagi Bersama Insan dan Sobat Ombudsman Republik Indonesia Perwakilan Bangka Belitung.

Ditulis oleh : Mariani (Asisten Pratama Ombudsman RI Pwk Babel)